

Participación del Presidente de VMI en la asamblea general del Movimiento Cristiano de jubilados de la diócesis de Evreux el 19 de septiembre de 2024

Además de la presentación de los elementos estatutarios relativos a la celebración de una junta general, dos intervenciones que llamaron especialmente la atención de los participantes.

Un vicepresidente nacional del movimiento presente en la asamblea nos presentó una iniciativa muy interesante sobre las últimas novedades en los métodos de formación del movimiento para sus miembros.

Cada año se organiza en Lisieux una sesión de formación general para nuevos o futuros líderes del movimiento en todas las diócesis del territorio nacional.

Además de esta formación general, se han producido módulos en Internet que se ponen a disposición de los líderes diocesanos para la formación de sus respectivos miembros en temas específicos.

Los módulos presentados, muy educativos, disponibles actualmente son los siguientes:

- Un módulo de finanzas,
- El MCR-Movimiento de Acción Católica
- Estructura del MCR.

La Presidente de VMI presentó a los participantes un Power Point sobre las últimas actividades del Comité Ejecutivo de VMI y, en particular, su colaboración con el movimiento francés MCR. Esta presentación fue ampliamente comentada.